

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ

### **Ciment Québec inc. et la Fondation Santé Portneuf font à nouveau équipe pour la qualité des soins de santé de proximité dans la région de Portneuf**

**Saint-Raymond, le 4 juillet 2023** – Partenaire majeur de la Fondation santé Portneuf depuis de nombreuses années, Ciment Québec inc. (CQI) réitère son engagement envers la communauté portneuvoise en offrant un don de 150 000 \$ à la Fondation pour l'acquisition d'un nouvel appareil d'échographie cardiaque.

Un geste d'une grande générosité de la part de CQI, et d'une grande spontanéité également, tenait d'ailleurs à souligner M. Michel Truchon, président de la Fondation, qui en a fait l'annonce en compagnie de M. Luc Papillon, président-directeur général de CQI, et de M. Guy Thibodeau, président-directeur général du CIUSSS de la Capitale-Nationale.

« Partenaire dans la campagne ayant permis de concrétiser nos soins en région, Ciment Québec inc. démontre toute l'importance que revêt l'implication de nos corporations dans le mieux-être collectif. »

#### **Michel Truchon, président Fondation Santé Portneuf**

L'appareil d'échographie cardiaque permettra à l'équipe médicale et de soins de l'Hôpital régional de Portneuf d'observer le fonctionnement du cœur en temps réel à l'aide d'ultrasons et d'offrir un suivi complet en imagerie cardiaque aux patients. Cet appareil s'ajoute aux trois autres examens déjà offerts à l'Hôpital pour nos usagers, soit l'électrocardiogramme au repos, l'électrocardiogramme à l'effort et l'électrocardiogramme sur 24 h ou 48 h (Holter).

Monsieur Luc Papillon, président-directeur général de CQI, ayant été invité à visiter le service pour en observer le fonctionnement s'est d'ailleurs dit très fier que son équipe se soit à nouveau ralliée autour d'un projet essentiel pour les soins de proximité offerts dans la région Portneuf.

« Ciment Québec inc. n'a pas hésité à s'impliquer lors de la campagne majeure de financement de la Fondation Santé Portneuf pour doter l'Hôpital de Saint-Raymond d'un tomodensitomètre et pour améliorer des locaux, équipements et services. CQI a à nouveau répondu favorablement pour le financement d'un centre d'échographie cardiaque. L'Équipe de CQI est heureuse que ces contributions, et celles des nombreux autres donateurs permettent aujourd'hui à la population de bénéficier, dans le comté de Portneuf, d'installations de pointe et de nouveaux services en matière de soins de santé. »

#### **Luc Papillon, président-directeur général Ciment Québec inc.**

Grâce à ce don majeur, plus de 1000 usagers auront désormais accès à une échographie cardiaque à l'Hôpital régional de Portneuf et n'auront plus à se déplacer vers Québec.

« C'est une excellente nouvelle ! La contribution et la mobilisation des citoyens de Portneuf comme celle de Ciment Québec inc. nous permettent de consolider et de bonifier l'offre de services en soins et services de santé à la population de Portneuf. Je tiens à les remercier chaleureusement ainsi que notre Fondation Santé Portneuf pour leur soutien indéniable. »

**Guy Thibodeau, président-directeur général CIUSSS de la Capitale-Nationale**

Cet équipement spécialisé sera également fort utile pour les cardiologues de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (IUCPQ) qui œuvrent à l'Hôpital régional de Portneuf auprès de notre population. Ainsi, ils pourront dépister, analyser, suivre et rassurer les patients de notre région aux prises avec des problèmes cardiaques.

– 30 –

Pour information :

Nathalie Lemaire – directrice générale, Fondation Santé Portneuf

418 930-4478

[nathalie.lemaire.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca](mailto:nathalie.lemaire.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca)

Mariane Lajoie – agente d'information – relations médias et affaires publiques

418 894-8654

[mariane.lajoie.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca](mailto:mariane.lajoie.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca)